
Mère Sainte Marie,   nous  vous  remercions  pour  votre  Fidélité,   votre 
dévouement et votre persévérance, tout au long de votre vie exemplaire. Vous 
avez accepté de vous laisser façonner par le Seigneur  selon ses désirs, ainsi 
vous avez pu fonder cette Congrégation pour la plus grande Gloire de Dieu. 

Avec  vous,  nous  remercions le  Seigneur   pour  toutes les  grâces  qu’il a 
répandues sur vous,  et  sur les  Sœurs de cette petite  Congrégation, durant 
toutes ces années. 

Aujourd’hui, nous vous demandons de nous obtenir de notre Seigneur, de vivre 
avec la même générosité  et la  même  disponibilité afin de poursuivre  votre   
mission   au  service  des   jeunes  défavorisés,  en répondant aux besoins de ce 
monde. 
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 LISTENING to Mother Saint Mary  praying to Mother Saint Mary 

Mother Saint Mary,  we  thank you for your Fidelity, your dedication and 
perseverance throughout your exemplary life. You accepted to be moulded by 
the Lord according to His wishes, and so to be able to found this Congregation 
for the greater Glory of God. 

With you, we thank the Lord for all the blessings He has showered on you, and  
on the sisters of our little Congregation during all these years. 

Today, we ask you to obtain for us from  Our  Lord,  to live with the  same 
generosity and availability so that we may continue your mission and work  for  

deprived  children,   responding  to the needs of the world. 
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Madre Santa Maria,  noi vi ringraziamo per la 
vostra la fedeltà, per la vostra dedizione e la vostra 
perseveranza  durante la vostra  vita esemplare. 
Voi avete accettato di conformarvi al Signore, 
secondo i suoi desideri, e in tal modo voi avete 
potuto fondare questa Congregazione per la più 
grande gloria di Dio. 

Con voi, noi rendiamo grazie al Signore per tutte le 
benedizioni che ha effuso su voi e sulla  nostra 
piccola Congregazione nel corso degli anni. 

 Oggi, noi vi chiediamo di ottenerci dal Signore la 
stessa generosità e la stessa disponibilità a  continuare la vostra missione e 
lavorare accanto  alla gioventù svantaggiata secondo le esigenze del 
mondo.  


